Philo et Morris Grant, avaient pris la fuite à l'approche des agents. Après avoir nettement avoué qu'il était l'auteur du meurtre, le moribond en raconta tous les détails. Voici quelle fut, en sub-

stance, sa déclaration:

"Les trois frères Grant, dans la fatale nuit, se rendirent chez la tante de M. Wynans, dans le but de lui dérober ses valeurs. Après avoir ouvert la porte d'entrée à l'aide d'une pince qui fit tourner la clef placée en dedans, ils étaient en train de forcer le coffre-fort, lorsque la dame, attirée par le bruit, fondit sur eux et saisit John Grant avec tant de vigueur, qu'il fut obligé, pour se délivrer de ses étreintes, de décharger sur elle son pistolet. L'assassin ajouta qu'en fuyant il avait été blessé par une personne qui avait fait feu à plusieurs reprises. Néanmoins il avait pu se traîner jusqu'à la hutte solitaire où il se trouvait.

"La balle qui l'avait atteint lui était restée dans le corps, et la blessure qu'elle avait faite paraissait fort grave. Un médecin fut aussitôt appelé; mais en vain. John Grant est mort ce matin à huit heures. Sa confession a été recueillie et rédigée en présence

de plusieurs témoins.

"La découverte de l'innocence de M. Wynans, découverte qui n'aurait probablement pas eu lieu s'il ne s'était échappé avec Mick Mullen, lui a concilié toute l'indulgence du public et celle du shérif lui-même pour l'acte illégal de son évasion. M. Wynans, nous sommes autorisé à le dire, sera cordialement accueilli à Locofocoville, dès qu'il lui plaira d'y revenir.

"M. Brock, le prote de l'imprimerie du Libéral, a réuni les ouvriers et décidé qu'il continuerait de son mieux la publication du journal en l'absence de son rédacteur en chef. Il nous informe que le Libéral paraîtra samedi prochain comme à l'ordinaire."

(à continuer)

ERRATA

Dans l'article de la livraison de Janvier, ayant pour titre " De la religion," à la page 46, lisez : seule elle réglait les rapports entre les hommes.

A la dernière ligne de la même page, il manque une lettre au au mot idoles.

A la page 54, il faut lire: rendrait heureux, au lieu de rendait heureux.